



Authentische Bilder vom Rothaarsteig

Rothaarsteigverein und Touristikverband Siegen-Wittgenstein organisierten InstaHike

Bei zwölf Grad und grauem Himmel traf sich Mitte Juni eine 16-köpfige fotobegeisterte Gruppe auf dem Wanderparkplatz am Giller. Grund dafür war der sogenannte „InstaHike auf dem Rothaarsteig“ der vom Rothaarsteigverein und dem Touristikverband Siegen-Wittgenstein (TVSW) organisiert wurde. InstaHike - was heißt das eigentlich? Der Begriff setzt sich aus den Wörtern „Instagram“ und dem englischen Wort für Wanderung zusammen. Ziel der besonderen Aktion war, dass während der ca. 10 Kilometer langen Wanderung Bilder vom Rothaarsteig und der Region entstehen, die später oder bereits währenddessen auf der Plattform Instagram geteilt werden.

Treffpunkt und Ziel der gemeinsamen Wanderstrecke war der Parkplatz unterhalb des Gillerbergturms bei Hilchenbach-Lützel. Von dort ging es mit zwei Kleinbussen zum Startpunkt, dem Wanderparkplatz nahe der Ederquelle. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde führte die Tour die Gruppe aus Blogger:innen, Influencer:innen und Fotograf:innen zuerst über den gelb markierten Rothaarsteig-Zugangsweg. Nach wenigen Metern ging es weiter über einen auf den ersten Blick eher unscheinbaren Pfad. Doch je weiter es ging, desto verwunschener und verschlungener wurde der Kyrillpfad ganz in der Nähe des Forsthauses Hohneroth. Trotz des nicht so tollen Wetters ein Garant für schöne Fotos! Mittlerweile bei Nieselregen erreichte die Gruppe das für seine vielfältige Vegetation bekannte Quellgebiet der Eder. Eine von insgesamt 11 Quellen am Rothaarsteig und ein Highlight der Tour. Begleitet von der Eder und unzähligen, lila blühenden Fingerhüten ging es über den Rothaarsteig in Richtung Lützel. Langsam kam auch die Sonne wieder zum Vorschein. Der einzige Anstieg der Tour am Ortsrand von Lützel belohnte dann bei Sonnenschein mit einer herrlichen Aussicht. Nur noch ein guter Kilometer und das Ziel, der Gillerbergturm, war erreicht. Zwar zeigte sich dort nicht der erhoffte Sonnenuntergang doch das Abendlicht zauberte trotzdem eine fotogene Stimmung. Zum Abschluss stellte sich die Runde gut gelaunt zu einem gemeinschaftlichen Erinnerungsfoto auf. Zu einer Wanderung gehört auch eine gute Ausstattung, dafür sorgten die Rothaarsteig-Partner Tatonka und PAC mit Rucksäcken, Brottoden und Multifunktionsstüchern für alle Teilnehmenden.

Die Organisatorinnen des InstaHikes Katharina Schwake-Drucks, beim Rothaarsteigverein verantwortlich für das Marketing und Stefanie Stoltenberg, zuständig für Marketing & Öffentlichkeitsarbeit beim TVSW zeigten sich mehr als zufrieden. Nach dem erfolgreichen Rothaarsteig InstaHike im letzten Jahr im Sauerland war das Interesse im Vorfeld bereits groß und es gab zahlreiche Bewerbungen. „Schön war, dass sich die Teilnehmenden über Instagram im Vorfeld bereits vernetzt haben. Bis auf den Organisationsaufwand war der InstaHike für uns eine kostengünstige Marketingmaßnahme, mit der wir großartiges Bildmaterial und eine hohe Reichweite erzielen konnten“ freut sich Katharina Schwake-Drucks. „Aufgrund des wechselhaften Wetters sind besonders authentische Fotos und Videos entstanden, die wir in Absprache mit den Teilnehmenden auch langfristig für die Bewerbung der Region verwenden können. Ich freue mich, dass wir mit der Aktion auch neue Leute für Siegen-Wittgenstein und den Rothaarsteig begeistern konnten“. Weil sich der InstaHike als erfolgreiche Veranstaltung am Rothaarsteig



Pressemitteilung

10. Juli 2024

mittlerweile etabliert hat, wir es auch spätestens im nächsten Jahr eine Wiederholung im Sauerland geben. Wer Fotos sehen und beim nächsten Mal dabei sein möchte, sollte dem Rothaarsteig (Profil: rothaarsteig.de), dem Touristikverband Siegen-Wittgenstein (Profil: siwierleben) oder dem Sauerland-Tourismus (Profil: deinsauerland) bei Instagram folgen.

Infos zum Rothaarsteig

Alle Infos zum Rothaarsteig: www.rothaarsteig.de

Servicenummer des Rothaarsteigvereins: 02974/4994163

E-Mail: info@rothaarsteig.de

Textzeit – Die Agentur | Redaktion | Storytelling | Content

Ralf Hermann | Texter + Journalist | Danziger Weg 3 | 59955 Winterberg

ralf.hermann@textzeit.net | www.textzeit.net | 02981 599 3603 | 0176 32502154

